
 

  

(会員全世帯配布) 
桜馬場 1丁目自治会 

平成 26年 3月 6日 

 

金子会長のご逝去について 

去る、2月 14日に自治会長の金子典保様(73歳)が急逝されました。私たち役員一同も

非常に驚愕し、大きな悲しみを覚えたところであり、衷心よりご冥福をお祈りします。 

金子会長は、「夜警」「ふれあい餅つき大会」「敬老会」「ハタ作り体験教室」の開催な

ど地域のつながりを深める行事を率先して実施され、また普段から細かい所まで気にか

けて町内を歩かれていました。白い髭が印象深いお姿が偲ばれます。 

会員皆様や近隣自治会の方々にも通夜、告別式に多数ご参列いただき、生前のご遺徳

が強く感じられました。 

新会長につきましては、4 月の総会時に決定したいと考えており、当面は森田副会長

を中心に運営してまいります。 

今後は、役員一同微力でありますが、地域の振興に努めてまいりますので、会員皆様

のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。合掌 

桜馬場 1丁目自治会役員一同  

 

1 総会の周知について 

平成 26年度の自治会総会を下記のとおり開催予定ですので、お知らせいたします。 

なお、4月 6日の自治会だよりで改めて総会の案内をさせていただきます。 

日 時：平成 26 年 4 月 15 日(火)19:30～ 

場 所：桜馬場公民館(2 階) 
 

 

2 桜馬場天満宮節分祭の終了お礼について 

自治会皆様及び地区 PTAのご協力のもと、小学 5･6年生の年男･年女 6名による 

「豆まき」やお汁粉の振る舞い、鬼火焚きと節分の行事を行い、たくさんの方々に 

お出でいただき、伝統文化に触れることができました。 

   
 

 

http://sakurababa1.jimdo.com/ 

 

 

裏 面 へ 続 く 



3 水道工事に伴う道路舗装のアンケート結果について 

2月に実施しました、アンケート結果は次のとおりです。 

【設問 1】は、①(インターロッキング舗装継続)が 17票、②(新たな舗装)が 17票、 

③(役員一任)が 25票 

【設問 2】は、①(役員一任)が 28票、②(全体会議招集)が 1票 

【設問 1】は、①と②が同数でした、役員会では役員全員が「新たな舗装」との意見一

致でありましたので、自治会として水道工事後の道路舗装につきましては、「インター

ロッキング以外の景観に配慮した新たな舗装」を行うよう、市へ申し出ます。 

 

4 シーボルト通りのフラッグ設置について 

  シーボルト通りのフラッグにつきましては、会員皆様のアンケートを基に、自治会と

県立大学(庄山研究室)、行政(まちなか事業推進室)が連携して設置が完了し、シーボル

ト通りの賑いが創出されたものと思われます。4 月の自治会だよりでフラッグ設置後の

アンケート調査を行ないますので、よろしくご協力をお願いします。 

 

5 出生のご報告について 

久しぶりの「出生祝金」の嬉しい支給報告です。16班(11-1)稲田剛久様に長男が 

出生され、朋生君(2月 6日生)と命名されました。本当におめでとうございました。 

健やかに成長されることをお祈りし、「出生祝金」をお届けしました。 

 

6 風頭公園第 21回桜まつりについて 

(1) 点灯期間：3月 20日(木)～4月 10日(木) 

(2) 点 灯 式：3月 24日(月)18:30～(18:00から瓊浦高校のエイサー披露) 

(3) 場  所：風頭公園イベント広場(坂本龍馬像の近く) 

 

7 回覧用チラシの配布について(紙面の都合上、項目を省略します。) 

 

8 2月の活動報告について 

2 月 内  容 場  所 参加者 

3日(月) 節分祭(小学 5･6年生 6人が豆まき) 桜馬場天満宮 役員、住民 

6日(木) 広報紙配布(準備) 公民館 1階 役員 

12日(水) 第 13回きれいな町づくり運動 伊良林小 役員 

18日(火) 金子会長告別式(14日逝去、17日通夜) 稲佐橋ﾒﾓﾘｰﾄﾞﾎｰﾙ 会員 

20日(木) 伊良林校区連合自治会研修会(21日まで) 原鶴、泰泉閣 役員 

27日(木) 役員連絡会 公民館 2階 役員 

 

4月号の「広報ながさき」の配布について 

日 時：4月 6日(日)9時～11時   場 所：桜馬場公民館 1階 

ご足労かけますが、旧班長さんで対応よろしくお願いします。 

 


